



« Depuis toujours, le Son, la Vibration sont la source vivante de la matière. Ils animent la matière à l'état brut, la mettent en cohérence harmonique pour créer la Forme »

Conscience quantique et Sons de Guérison

Par Sandrine Chenevas

A l'ère de la Conscience Quantique, notre conception du monde se transforme et les voiles de l'illusion (dualité) se déchirent pour laisser naître la vision des grands mystères de la Création, l'Univers est redéfini à la Lumière de ces (re)découvertes.

Depuis toujours, le Son, la Vibration sont la source vivante de la matière. Ils animent la matière à l'état brut, la mettent en cohérence harmonique pour créer la Forme. Toutes les structures éthériques ont leurs propres modèles de son pour la création de la sphère physique. Dans la Grande Pyramide de Keops, par exemple, le son ouvrait des portes cachées et opérait des accomplissements inconcevables pour un esprit rationnel. Le grand Pythagore (qui tenait ses enseignements de l'Ecole des Mystères de l'oeil d'Horus) évoquait ainsi l'action du son dans l'univers: « Chaque corps céleste et chaque atome produisent un son particulier selon leur mouvement, leur rythme ou leur vibration. Tous ces sons forment une harmonie universelle appelée « la Loi sonique de l'univers ».

Notre âme, notre être, possèdent un codage sonore unique qui définit les structures de la géométrie sacrée et cristalline de nos corps. Ce chant relie notre microcosme au macrocosme.

Les hautes fréquences des sons de Cristallins (Calices de crystal) viennent toucher par voie de résonance ce codage sonore, libèrent les traumatismes émotionnels, guérissent la douleur et le refus d'incarnation, et établissent la vraie divinité de l'âme au sein du soi souverain.

Il a pour effet de diminuer l'amplitude de la dualité en reconnectant les 2 hémisphères du cerveau, ainsi la vague du son rayonne dans le cortex-préfrontal, stimule l'épiphyse et ouvre aux dimensions supérieures.

Ces sons cristallins permettent au corps physique de passer d'une base carbone à une base silice, celle-ci étant unique dans sa symbiose cristalline de la lumière. Ce qui amène le corps à devenir une source de lumière et à ne plus être caractérisé par la densité, la masse, la gravité.





Le son cristallin favorise aussi l'union et l'harmonie de toutes les vies créées (et vécues simultanément) par l'âme pour atteindre l'unification à la source et la maîtrise.

Cette fréquence cristalline rassemble le passé et le futur en un éternel présent dont la vertu est de guérir l'intégralité de l'être dans toutes les sphères, physique, émotionnel, mental, spirituel.

Cette vibration d'amour, appelée aussi Energie Tachyonique, était connue depuis des temps immémoriaux, utilisée par le grand Imhotep, Jésus et bien d'autres Maîtres pour accomplir des miracles de guérison (Conscience Solaire Christique Universelle).

Cette lumière extrêmement pure (photons) contient la vibration de tous les spectres, de tous les codes de la création sous la forme de substrat atomique.

Le son cristallin peut la contenir et amplifier, chez celui qui l'utilise, les pouvoirs de l'esprit. Comme un rayon laser, il diffuse l'énergie sous cette forme très structurée, hautement cohérente et concentrée. Cette cohérence harmonique est générée par les 28 fréquences des Hathors (utilisé entre autre pour la construction du Grand complexe Quantique de Saqqarah par Imhotep).

Vivre la conscience quantique de guérison, c'est ressentir l'amour comme le matériau de construction de l'univers, le cristal étant son support, l'ADN au coeur du tout.

Durant un soin avec les Calices de Crystal, le rayonnement des sons cristallins dans les corps et la conscience du thérapeute rejoignent ceux du patient et forment l'étincelle d'auto-guérison pour le patient. Celui-ci découvre ainsi progressivement sa Souveraineté et son accomplissement dans l'authenticité et la joie du moment présent. Il rentre dans la maîtrise de sa réalité.



C'est l'Age d'Or de la Conscience Quantique du Son

A l'occasion d'un voyage en Mer Rouge, ma perception du processus de guérison s'est transformée lors de ma rencontre avec les dauphins. Ils m'ont transmis par leur présence d'amour infini et leur ultrasons (Sirius), le passage sacré de l'incarnation vibrante et j'ai ressenti la similitude avec l'action des Calices de Crystal encodés. Les hautes fréquences des dauphins créent des vortex et émettent des sons propices à ouvrir chez

l'humain le canal spino-rachidien (Kundalini), la glande pinéale, le 3^{ème} oeil et l'intelligence du coeur sacré. Ils donnent l'information du réalignement de la nouvelle Conscience en nous, l'éveil des codes ADN et de notre double origine. A leur image nous alchimisons le souffle de vie avec l'eau (excellent conducteur du son) de notre corps qui contient la mémoire (Dr Emoto). C'est ainsi que la vibration du son pénètre très rapidement dans tous les Plans de notre être.

C'est l'Age d'Or de la Conscience Quantique du Son, utilisé il y a fort longtemps dans les Ecoles des Mystères Atlantes. Un Savoir perdu qui réémerge et rayonne à nouveau sur Terre au service de l'esprit conscient cristallin du son et de la lumière.

En savoir plus ...

Sandrine Chenevas

Guide & Enseignante du Rayon de l'Egypte,
Thérapeute par les Sons

Vente de Calices de Crystal® encodés
et d'Essences Christique

Soins Quantique avec les Calices de Crystal®
par skype ou téléphone

Stage « Conscience Solaire Christique & ADN » -
Cercle de Femmes de Lumière®

Voyage Initiatique « Nager en Conscience avec les
Dauphins » en mer Rouge du 05 avril au 12 avril 2014.

Tout le programme

www.femme-de-lumiere.fr

www.crystal-calices.fr

mail: contact@femme-de-lumiere.fr